

Pour 2025 déjà bien démarrée
pour de bonnes et grandes choses...
Bien que certains de nous aient le bras long,
cela risque pourtant d'être insuffisant.

Car cette année encore il va falloir lever des fonds ET relever défis
AUTREMENT DIT va falloir prendre le MANCHE EN MAINS, à défaut d'avoir le bras long !
Ensuite pour espérer terminer 2025 il va falloir montrer les dents.

Alors de quel outil allons-nous avoir besoin ?

Un instrument à long manche terminé par deux dents.

Oui d'une fourche ! Fourche n. f. à ne pas confondre avec une Fourbe, qui rend blanc ou bleu
de colère, ni avec une Fourme qui elle, allie blanc et bleu chez la crémière !

J'entends au-dedans (2 dents) de vous des réprobations...
Certains pensent que c'est le diable aux pieds fourchus !

Chez nous on s'imagine mal avec un diable à fourche devant chaque église ou chapelle !

Pourtant j'ai remarqué, à Bluffy on aime, le diable, un peu, passionnément à la folie !

On aime car vous allez le retrouver à la laisse de St Bernard restauré.

Enfin cela sera après février :

car le diable attaché à une chaîne pour ne pas se déchaîner et partir au diable vert, nécessite
que les vers à bois se taisent... quand le diable aboie.

La leçon salésienne est constante « laissez clabauder le diable à la porte ! »

A Alex, aussi, on n'est pas en reste avec le diable !

1

Rappelez-vous il y a déjà des mois, nous avons retrouvé Dominique, organiste
à comploter avec le diable lui faisant traverser l'église en portant le lourd HP qui amplifie la
clavier !

Dominique justifia cette embardée diabolique par le fait que la faible puissance de la sono de
l'orgue faisait fourcher la langue ! Et une fourche « ça a fait du foin ! »

Quant à votre curé, pour avoir voulu soulever les chrétiens, et surtout un évêque... il s'est pris
une hernie de tous les diables !

Mais ne vous inquiétez pas la Fourche de ce jour ce n'est pas celle du diable, même si tout de
même, ça tend... (Satan ?)

Récemment un jeune prédicateur de passage chez nous,

a eu la langue qui a fourché en pleine homélie : « frères et sœurs, il n'est pas difficile de
mettre « l'évêque en chaleur ! » ?????!!!! Oups! .. il se reprend aussitôt :

« il n'est pas difficile de mettre « le chèque en valeur »

... Notre économiste Loïc a haussé les épaules se disant en lui-même :

« Diable c'est bien inutile les chèques à l'heure de la quête électronique ! »

Il a raison Loïc de faire remarquer qu'être chrétien ne doit pas mettre l'échec (chèques ?) en
valeur

Aller ne nous offusquons pas de tant de mots... **au diable l'avarice !**

Même si les gens pourraient finir par ne croire ni à Dieu ni à diable !

J'imagine ... plus personne à Alex, plus personne à Veyrier,

déjà qu'il n'y a plus personne à Menthon, Talloires et maintenant Bluffy !

Plus personnes ..

Plus de page dans l'Ordo, (ça fera des économies !)

Plus de crèche à Noël et à Veyrier-les-2-crèches... ils ne vont pas s'en remettre!

Plus d'équipes, funérailles, baptême, mariage, liturgique et tutti quanti ...

mais que va-t-on devenir ?

On ira tous au paradis... enfin on ira tous en vacances au Baléares ou aux Gorges du Pont du Diable...

Car cet enfoiré de diable, il contrôle tout de même un certain nombre de Ponts :

Le Pont dit Chéri ; un des préférés !

Le Pont pied nu ; ça met le feu à la plante des pieds !

Le pont des râles ; très prisé (ok j'avoue c'est un peu lourd !)

Sans oublier dans notre Sainte Mère l'Église les Pontes, Pontifiants, Pontificaux, Pont-Évêque, Pont l'Abbé, Pont Saint Esprit et tous les Poncifs et le Pontife coiffé de sa tiare rendant impossible de le tirer par les cheveux.

A cette fourche 2024/2025 nous allons changer de direction

Alors sans passer sous les fourches Caudines sans subir l'humiliation :

ce soir nous choisissons plus modestement la fourchette:

c'est plus délicat et plus familial ! C'est plus féminin aussi... !

- Quoi ? ... Fourche aussi c'est féminin ?

- Non, vous rigolez... fourche n'est ni masculin ni féminin

fourche c'est le diable, ça n'a pas de sexe, c'est un ange qui a tourné mal !

Soyons réalistes : on n'imagine pas un monde « sans fourchette »

Qui a introduit la fourchette en France ?

C'est le roi Henri III, et sa mère Catherine de Médicis !

A cette époque nous sommes dans une « fourchette délicate » entre henri.. III & IV entre Valois & Bourbons

La fourchette est sur toutes les tables... et même parfois elles courent dans le couloir à l'Élysée et en bien des lieux de pouvoirs... d'innombrables fourchettes de sondages ont ² nous lassent ! Hélas.

Donc pour en revenir à notre propos

on n'imagine pas un monde « sans fourchette » au risque de mourir de faim !

Aussi ce soir l'occasion nous est donné, au lieu de se serrer la louche,

de se donner la fourchette...

L'idée est venue des travaux à l'église de Talloires qui nous ont permis de retrouver la fourchette que le coq avait un jour avalée !

Mais après un regard d'expert un architecte des monuments de France, il ne s'agissait que du bréchet ... ce fameux « os des vœux », « os de la chance », « os du bonheur » ou « os de la victoire ».

Vous connaissez l'histoire ?

C'était un autre temps ... quand l'écran n'existait pas encore et que les Game Boys n'étaient qu'un rêve futur.

Les enfants n'avaient pas le diable dans le ventre.

A cette époque, loin d'être à court d'idées, ils s'amusaient avec les trésors modestes que la vie quotidienne leur offrait : osselets des pieds de cochon, bien polis, noyaux de cerises, patiemment collectés se transformaient en billes précieuses...

Et justement ce bréchet de poulet, soigneusement nettoyé après le repas, était voué à être brisé en deux... deux enfants tiraient chaque partie de l'os jusqu'à ce qu'il casse : le vainqueur était celui qui avait la branche la plus longue...

Une fourchette enfin pour

vous servir une bouchée de Merci à chacune et chacun

pour prendre cette Église à bras le corps,

Pour porter Jésus à bout de bras

Ah quel souffle ... à vous remuer comme de beaux diables !